
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

li Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 83 del 01/12/2022

L'anno duemilaventidiie, il giorno 01 Dicembre 2022, regolarmente convocata alle ore 18:30 si è riunita la

Il Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'or

dine del giorno:

!. Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di

carni bovine, suine e ovine (Mattatoio).

2. Ampliamento ed eventuale dislocazione dei mercato del contadino.

3. Varie ed eventuali.

Pino Tommaso

Torre Ilenia

Componente

Componente

ASSENTE

ORE 18:30

ASSENTE

CONSIGLIERI QUALIFICA INGRESSO USCITA

Miano Sebastiano Presidente ORE 18:30 ORE 19:30

Bartolotta Fabiana | Vicepresidente ORE 18:45 ORE 19:30

Campo Raffaella | Componente ASSENTE ASSENTE

Giunta Carmelo 1 Componente ASSENTE ASSENTE

ASSENTE

ORE 19:30

ASSENTE

Il Presidente, accertalo il numero legale, dichiara aperta la seduta in seconda convocazione alle ore 18:45.

Svolge le funzioni di Segretario il Consigliere Pino Tommaso.

Il Consigliere Tommaso Pino anche alla luce dell'andamento dellTiltlmo Consiglio Comunale, fa notare

come nelEattuale regolamento non sia stabilita la durata degli interventi dei Consiglieri sugli emendamenti

proposti nel Civico Consesso; ritiene pertanto che tale durata debba essere inserita nel regolamento e che la

stessa possa essere stabilita in minuti 4. Si apre un dibattito sull'opportunità di apportare delle modifiche ai

Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale e delle Commissioni Consiliari permanenti di

studio e consultazione, dopo ampia discussione, ci si sofferma sull'art. 26 'Interventi" che disciplina la du

rata dell'intervento dei consiglieri nella discussione relativa ai punti da trattare. Si rileva che attualmente la

durata delEintervento prevista dal nostro regolamento è di 15 minuti, pertanto i componenti presenti riten

gono opportuno che tale durata sia eccessiva e propongono di diminuire ad 8 minuti la durata dell'intervento

in trattazione.

Il presidente ritiene sia opportuno analizzare anche altri articoli dell'attuale regolamento per apportare even

tuali modifiche affinchè si possa migliorare l'andamento dell'adunanza consiliare.

La seduta viene chiusa alle 19:30 e tornerà a riunirsi come da calendario.

Il ifièsidente 7' Segret-Mì


